

Intercesión Generacional

La palabra Generación en hebreo tiene dos significados.

En el AT es la traducción de dos palabras.

- (1) Toledhoth, de la raíz yalad, engendrar, siempre utilizada en el plural, se refiere a las líneas de descendencia de un antepasado y ocurre en la frase estos son los descendientes de...... en Génesis.
- (2) Dor, un período. Deuteronomio 32:7, "Acuérdate de los tiempos antiguos, Considera los años de muchas *generaciones*; Pregunta a tu padre, y él te declarará; A tus ancianos, y ellos te dirán. Pasado;"

Éxodo 3:15:

"Además dijo Dios a Moisés: Así dirás a los hijos de Israel: Jehová, el Dios de vuestros padres, el Dios de Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob, me ha enviado a vosotros. Este es mi nombre para siempre; con él se me recordará por todos *los siglos*, futuro;"

También puede significar todas las personas que viven en un período dado (Génesis 7:1 "Dijo luego Jehová a Noé: Entra tú y toda tu casa en el arca; porque a ti he visto justo delante de mí en esta *generación*."),



(Jueces 3:2 "solamente para que el linaje de los hijos de Israel conociese la guerra, para que la enseñasen a los que antes no la habían conocido").

Una clase de personas caracterizadas por cierta cualidad (Deuteronomio 32:5 "La corrupción no es suya; de sus hijos es la mancha, *generación* torcida y perversa"), (Sal 14:5 "Ellos temblaron de espanto; Porque Dios está con la generación de los justos") y una vivienda o habitación (Isaías 58:12 "Y los tuyos edificarán las ruinas antiguas; los cimientos de *generación y generación* levantarás, y serás llamado reparador de portillos, restaurador de calzadas para habitar"),(Sal 49:19 "Entrará en la generación de sus padres, Y nunca más verá la luz").

Vemos que la palabra <u>"generación"</u> tiene algunos significados, y según lo que hemos leído hasta aquí podemos entender lo que el señor Jesucristo hizo como intercesor por nuestras vidas. **Una Intercesión que alcanza Generaciones.**

En juan capítulo 17 vamos a ver la intercesión de Jesucristo que ha alcanzo y sigue alcanzando muchas generaciones.

Juan 17:2

Como le has dado potestad sobre toda carne, para que dé **Jaim leOlam** a todos los que le diste.



Jaim leOlam

Significa vida por el Olam (siempre) vida eterna. La vida eterna no se obtiene después que se parte de este planeta, la vida eterna se obtiene viviendo dentro de Cristo, estar en él, a través de la comunión e intimidad con Él.

Juan 17:15-17

No ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal. No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. Santifícalos en tu EMET; tu palabra es EMET.

EMET

Significa "lo que es sustancialmente real y auténtico, lo consistentemente real, sin apariencia y lo definitivamente consecuente".

En este versículo podemos entender que cuando Jesús dice que no somos del mundo quiere decir que no somos parte del sistema caído en separación (muerte) de Dios.

Aunque estemos rodeado de este sistema caído que es falso, que es mentiroso nosotros estamos separados (santificados) dentro de un reino que tiene sustento, fundamentos sólidos y luz, que hablan verdad y la verdad es la que nos hace libre. Juan 8:32.



Juan 17: 20-21

Mas no ruego solamente por éstos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, para que todos sean **EJAD**; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean **EJAD** en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste.

EJAD

Significa uno (número) Unidad.

Como el cuerpo en una persona tiene muchos miembros y muchas partes que lo componen, así mismo el cuerpo de hijos de Dios conforman un solo cuerpo llamado la Iglesia. Las Escrituras dicen que la Iglesia es su Cuerpo y Cristo es la cabeza de ella. Efesios 5:23

Juan 17:4

Yo te he dado **KABOD** en la tierra; he acabado la obra que me diste que hiciese.

KABOD

Significa Gloria, significa también el peso y por lo tanto el valor de algo. Expresa el poder, el esplendor y la majestuosidad de Dios. La palabra hebrea *Kabod* expresa importancia, honor y majestad.

Todo lo que Jesucristo habló dentro del tiempo, trascendió el mismo, en otras palabras la Eternidad



rompe el tiempo y alcanzo por la intercesión de Jesús a las generaciones.

Su mismo ejemplo debemos seguir en manifestar y declarar a través de nuestra boca una intercesión generacional por los que vendrán después de nosotros, estos son; nuestros hijos, nietos, bisnietos y hasta mil GENERACIONES Amen.

Conoce, pues, que Jehová tu Dios es Dios, Dios fiel, que guarda el pacto y la misericordia a los que le aman y guardan sus mandamientos, hasta mil generaciones;

Deuteronomio 7:9